

- Vortrag/Paper: *“The Porous Mask: A Theological Reflection on Concepts of Personhood and Personal Agency”*, Princeton, 15. November 2019, im Rahmen der Konferenz *“Theologies of the Digital”*.
- Vortrag zu *Digitalisierung und Theologie*, Hofgeismar, 25. September 2019, in der Theologischen Kammer der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck.
- Vortrag: *“No Admission. The Exclusion from Public Spaces of Discourse – A Public Theological Perspective”*, Bamberg, 24. September 2019, im Rahmen der Konferenz des *Global Network for Public Theology: „Place and Space: Theological perspectives on living in the world“*.
- Vortrag: *“‘Called to Live Responsibly’. The ‘Responsible Society’ as Ethical Ideal of Participation between the Ecumenical Debate and the German Context”*, Bethany-Karongi (Kibuye), Ruanda, 17./18. September 2019, im Rahmen der Konferenz *“Overcoming Violence”*.
- Vortrag: *“Imagine. Towards an Approach to Digital Theology”*, Durham, UK, 3. September 2019, im Rahmen des Workshops *“Digital Theology”* am St John’s College.
- Vortrag: *„On Doing Public Theology. Reflections towards a more public praxis“*, Bonn, 25. Mai 2019, im Rahmen der Tagung *“What does theology do, actually?” Observing Theology and the Transcultural*.
- Vortrag: *„Digitalisierung und Theologie“* Cadolzburg, 8. Mai 2019, im Rahmen der Gesamtpfarrkonferenz Fürth.
- Vortrag: *„Digitalisierung und Theologie. Verortungen und Erfordernisse“* Heilsbronn, 21. Februar 2019, im Rahmen der gemeinsamen Tagung von KLT und KRBÜ zum Thema *„Digitalisierung – Herausforderung und Chancen für den Religionsunterricht“*.
- Vortrag: *„Between ‘nasty talk’ and ‘fake news’. Public Theology and the Digital Transformation of its Public“*, Denver, 19. November 2018, im Rahmen der American Academy of Religion (AAR)-Jahrestagung.
- Vortrag: *„Welche Öffentlichkeit? Wessen Forum? Theologische, sozialphilosophische und medientheoretische Reflexionen zur Öffentlichkeit Öffentlicher Theologie“*, Linz, 8. November 2018, im Rahmen der Tagung *„Bubbles and Bodies – Zur materiellen Basis der Öffentlichkeit“* an der KU Linz.
- Vortrag: *„Verantwortung als soziale Praxis in theologischer Perspektive“*, Eisenach, 14. September 2018, im Rahmen der Jahrestagung der Internationalen Bonhoeffer-Gesellschaft (igb), deutschsprachige Sektion e.V.
- Vortrag: *„Kirche und digitaler Wandel“*, Loccum, 23. Juni 2018, im Rahmen der Tagung *„Heilig, christlich, smart? Digitale Kommunikation als kirchliche Herausforderung“*.
- Vorstellungsvortrag für die Professur für Theologische Ethik an der Theologischen Fakultät der Universität Zürich, 6. Juni 2018: *„Keiner war’s und jeder hat’s gesehen. (Theologische) Imaginationen personaler Verantwortung in der ‚Kultur der Digitalität‘“*.
- Vortrag: *“Christian nudges: out of – or into the digital filter bubble? Reflections on theological notions of religion to*

transform user's communication in social media", Berlin, 3. Mai 2018, im Rahmen der Tagung "Churches as Agents for Justice and against Populism".

- Vortrag: „Theologische Grundlegungen für eine Ethik der Social Media“, Zürich, 12. März 2018, im Rahmen des Forschungsworkshops „Digitalisierung aus ethisch-theologischer Perspektive“.
- Vortrag: „Öffentliche Theologie als Modus ethisch-theologischer Übersetzung“, Augsburg, 20. Februar 2018, im Rahmen der Tagung „Theologie in Übersetzung? Religiöse Sprache und Kommunikation in heterogenen Kontexten“.
- Vortrag: „‘Bullshit‘, ‚Nasty Talk‘ und bessere Argumente. Zur Öffentlichkeit Öffentlicher Theologie unter digitalen Kommunikationsbedingungen“, Berlin, 13. Januar 2018, im Rahmen des Berliner theologischen Kolloquiums.
- Vortrag: „Kirche in medialen Öffentlichkeiten“, Nürnberg, 11. Dezember 2017, im Rahmen der Hauptkonferenz der Nürnberger Pfarrerinnen/Pfarrer und der Mitglieder der Dienste und Einrichtungen.
- Vortrag „Generationen in der Kirche im Spiegel theologischen Denkens“, Woltersburger Mühle, 13. Mai 2017, im Rahmen der ThinkTankTheologie-Jahrestagung 2017.
- Vortrag: „Prophetenrufe und Königsbilder. Anregung zu einer Ethik nicht-diskursiver Formen im Horizont Öffentlicher Theologie“, Rostock, 4. November 2016, im Rahmen der Tagung des Instituts für interdisziplinäre Bildforschung „Bild und Klang 2. Ambivalenzen und Interferenzen“.
- Vortrag: „Who is Responsible for what I do on Facebook to Democracy? Public-theological reflection on the ‘responsibility’ of media-producers and recipients for democratic culture“, Stellenbosch, 25. Oktober 2016, im Rahmen der Konsultation des Global Network for Public Theology “Democracy and Social Justice in Glocal Contexts”.
- Vortrag: “You Shall not Make to You any Graven Image.” The Culture of Images in the Media and Public Religions - from a Public Theology Perspective, Nürnberg, 5. Oktober 2016, im Rahmen des 12. Internationalen Nürnberger Forums “Public Theology – Religion – Education”.
- Vortrag/Workshop: „Öffentliche Theologie“, „Der texthermeneutische Ansatz von D. Tracy“ und „Personalisierung und Öffentliche Theologie“, Mainz, 22. Juni 2016, im Rahmen der Jahrestagung der evangelischen Rundfunkarbeit beim SWR.
- Vortrag: „Medien als Ort der Religionskritik“, Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart, 5. März 2016, im Rahmen des Theologischen Forum Christentum – Islam.
- Vortrag: “‘... nor any tool of iron was heard in the house while it was in building.’ A Lutheran Perspective on Leadership and Priesthood of All in the Church.” Bethany-Karongi (Kibuye), Ruanda, 22. Februar 2016, im Rahmen der Konferenz “African Theologies and the Reformation Legacies”.
- Workshop: „Wer kommt in den Himmel?“ SMD Bamberg, 18. Januar 2016.
- Vortrag: „Personalisierung und kirchliche Öffentlichkeitsarbeit“. Theologisches Studienseminar der VELKD in Pullach, 20. Mai 2015, im Rahmen des

Studienkurses für Ephoren „Ethik in der Öffentlichkeit“.

- Vortrag: „Was ist Öffentliche Theologie?“, Heilsbronn, 17. Oktober 2014, im Rahmen der Tagung der Konferenz der an der Lehrerbildung beteiligten (evangelischen) TheologInnen in Bayern (KLT).
- Vortrag: „Public Theology in Political Crisis: The Political Theology of Jürgen Moltmann“, Mission Eine Welt, Neudettelsau, 7. März 2014.
- Kanzelvortrag: „Gefangen im Netz – oder doch freie Christenmenschen?“, Christuskirche Aschaffenburg, 5. März 2014, im Rahmen der Erwachsenenbildungsreihe Kreuz&Quer.
- Vortrag: „Zwischen Theorie und Praxis. Prägende Gestalten der Christlichen Publizistik“, Erlangen, 2013.
- Vortrag „What is Public Theology?“ Collegium Oecumenicum München, 19. März 2013
- Vortrag: “Public Theology and the Media. Preliminary Remarks for a Necessary Analysis”, Beyers Naudé Centre for Public Theology at Stellenbosch University, 29. Februar 2012, im Rahmen des Symposiums “Public Theology and Public Media? Analytical Perspectives“.
- Vortrag “Public Theology and the Media”, Ökumenisches Institut Bossey, 3. August 2011, im Rahmen der Summerschool „Communication and Religion“.
- Vortrag “Kinship in Time and Space?” Exploring the Relation of Public Theology and Moltmann's Early Political Theology. Bamberg, 25. Juni 2011, im Rahmen der Konferenz “Contextuality and Intercontextuality in Public Theology”.
- Vortrag “The Agenda of Public Debates. Media-Logics and Theologies in Conflict? A Challenge for Public Theology”, Sydney, 4. September 2010, im Rahmen der Konsultation des Global Networks for Public Theology “Public Theology: Exploring the Parameter” vom 1. bis 5. September 2010.
- Vortrag „Mediale Thematisierung der Wende am Beispiel des Films ‚Nikolaikirche‘“, Leipzig, 9. Mai 2009, im Rahmen des Symposiums „Die Wende - Europäische Erinnerungskultur zwischen Politik und Religion“ von Bildung Evangelisch in Europa (beE).